

# *Congratula Venezuela el reconocimiento en ONU a San Vicente y las Granadinas*

---



Caracas, 7 jun (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, saludó al pueblo y Gobierno de San Vicente y las Granadinas por resultar elegido como miembro no permanente del Consejo de Seguridad de la ONU.

A través de un mensaje publicado en la red social Twitter, el jefe de la diplomacia venezolana aseveró que América Latina y el Caribe “estarán dignamente representados para proteger la paz y seguridad internacionales”.

El primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, afirmó este viernes que defenderá la paz y las vías del diálogo durante el mandato de su país en el Consejo de Seguridad de la ONU.

Asimismo, dejó clara la posición de Kingstown con respecto a la situación en Venezuela: “abogamos por la no interferencia y no intervención en sus asuntos internos”.

Gonsalves aseveró que apoya el diálogo en Noruega en búsqueda de una solución negociada para la crisis política venezolana, y recordó que San Vicente y las Granadinas formó parte de los esfuerzos

realizados en 2018 en República Dominicana con el fin de propiciar conversaciones entre el Gobierno de Caracas y la oposición.

Vamos a defender los valores fundamentales de la ONU que se formó después de la Segunda Guerra Mundial precisamente en busca de la paz y la seguridad, aseguró el primer ministro.

El Consejo de Seguridad de la ONU está compuesto por 15 integrantes, cinco de ellos miembros permanentes con derecho al veto: Rusia, Estados Unidos, Francia, Reino Unido y China, en tanto los otros 10 alternan según un período determinado.

Por su parte, el primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, afirmó que defenderá la paz y las vías del diálogo durante el mandato de su país en el Consejo de Seguridad de la ONU.

Asimismo, dejó clara la posición de Kingstown con respecto a la situación en Venezuela: abogamos por la no interferencia y no intervención en sus asuntos internos.

En un encuentro con la prensa tras las elección en la Asamblea General de San Vicente y las Granadinas, con 185 votos, para ocupar un puesto de miembro no permanente en el Consejo de Seguridad, Gonsalves dijo que apoya el diálogo en Noruega en búsqueda de una solución política que alivie a los venezolanos.

También recordó que San Vicente y las Granadinas formó parte de los esfuerzos que el año pasado se realizaron en República Dominicana con el fin de propiciar negociaciones entre el Gobierno de Caracas y la oposición.

Del mismo modo, añadió, la Comunidad del Caribe apuesta por el diálogo y la resolución pacífica de la situación en Venezuela.

Hay dos vías para abordar un conflicto, la paz y la guerra. Soy católico, si cuando voy a la iglesia y el cura dice que nos demos el saludo de la paz, y extendiendo mis manos y la otra persona rechaza el gesto, entonces yo mantengo mi paz y el otro tiene lo opuesto, expresó.

Por eso, subrayó el Primer Ministro, lo que pido es que nos demos las manos los unos a los otros en un saludo de paz para tratar de resolver los problemas.

San Vicente y las Granadinas será el país más pequeño que ocupe un asiento en el Consejo de Seguridad de la ONU y por eso estamos tan comprometidos con el desarrollo sostenible, recalcó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192897-congratula-venezuela-el-reconocimiento-en-onu-a-san-vicente-y-las-granadinas>



**Radio Habana Cuba**